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Verbale n. 6 del Consiglio di Dipartimento del 15 giugno 2007 
 
Il giorno 15 giugno dell’anno 2007, alle ore 11:30, si è riunito presso la ex sala lettura della Sezione 
di Patologia Generale il Consiglio del Dipartimento di Scienze Biomediche e Oncologia Umana, per 
discutere e deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno 
1) Comunicazioni del Direttore; 
2) Approvazione verbale Consiglio del 13/04 u.s.; 
3) Approvazione Piano annuale delle ricerche 2006-2008; 
4) Pareri su sottomissione al 7° Programma Quadro dei progetti:  

a) “Interactions between plasma cells and bone marrow milieu in multiple myeloma. Their 
relevance for new therapeutic approaches” (ref. Prof. Dammacco); 

b) “Human end of life Management in European Territory” (ref. Prof. Trerotoli); 
5) Relazione per la conferma in ruolo della dott.ssa Angelina Boccarelli; 
6) Relazione finale sulla attività svolta dall’assegnista di ricerca dott.ssa Anna Sallustio (ref. 

Prof. Quarto); 
7) Nomina dei tutor per gli assegnisti di ricerca: 

a) Dott.ssa Addolorata Coluccia; 
b) Dott.ssa Felicia Anna Tucci; 

8) Parere su compatibilità a svolgere le attività di assegnista di ricerca e dottorando di ricerca in 
soprannumero, da parte del Dott. Luca Laporta (ref. Prof.ssa Montagna); 

9) Parere su addendum a convenzione di ricerca con la Janssen Cilag Spa relativa allo studio 
clinico: “A Randomized Controlled Study of DOXIL/CAELYX (doxorubicin HCL 
liposome injection) and VELCADE (bortezomib) or VELCADE Monotherapy for the 
Treatment of Relapsed Multiple Myeloma – Phase III” (ref. Prof. Dammacco); 

10) Parere su proroga contratto del 17/07/2002 con la Sigma Tau relativo allo studio clinico 
“Valutazione degli effetti della L-Propionilcarnitina sulla disfunzione ventricolare sinistra, 
in pazienti sottoposti a terapia antiblastica con antraci cline. Studio multicentrico, 
randomizzato, doppio cieco, controllato verso placebo – PROCARDIA (ref. Prof. 
Dammacco); 

11) Problematiche inerenti il servizio di animal care; 
12) Pareri su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e prestazioni 

professionali; 
13) Formalizzazione ordini di servizio ad alcune unità di personale tecnico-amministrativo per 

compiti connessi allo svolgimento di attività, al di fuori del normale orario lavorativo, 
inerenti il progetto INTERREG Italia – Grecia “Secure Trans Ports – STP”; 

14) Parere su richiesta di trasferimento della Sig.na Carmelinda Bellomo; 
15) Varie ed eventuali. 

. 
Il Consiglio del Dipartimento risulta così composto: 
PROFESSORI DI I FASCIA PRESENTI GIUSTIFICATI ASSENTI PROFESSORI DI  II FASCIA PRESENTI  GIUSTIFICATI ASSENTI 

Barbuti S.  X   Signorile G. X   

Dammacco F.  X  Sinigaglia E.  X  

De Rinaldis P.  X  RICERCATORI    

Giordano D. X   Barbuti G.  X   

Fumarulo R. X   Boccarelli A. X   

Montagna M.T. X   Caggiano G  X  

Quarto M.  X   Gatti P.  X   

Perosa F.   X Lauletta G. X   
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Semeraro N. X   Napoli C. X   

Serio G. X   Prete M.   X 

Silvestris F.  X  Racanelli V.    X  

Vacca A.  X  Ria R. X   

PROFESSORI DI II FASCIA    Rossiello M.R.   X 

Coluccia M.   X Trerotoli P. X   

Colucci M.   X Tucci M. X   

Curci E. X   Vinella A. X   

Germinario C.A. X   ASS. RUOLO 

ESAURIMENTO 

   

Iatta E. X   Lauta V.   X 

Izzo P.   X RAPPRES. 

PERSONALE T.A.  

   

Lopalco P.L..  X  CASTRIOTA G. P. X   

Mariggiò M.A. X   Daniele M.  X  

Montemurro P. X   SEGR. AMM.VO    

Pasquetto N.  X  De Fazio V. X   

Ranieri G.  X       

Riccardi S. X       

Sansonno D.   X     

Presiede il Consiglio il Direttore del Dipartimento, Prof.ssa Gabriella Serio, verbalizza il 
Segretario Amministrativo, Dott. Vincenzo De Fazio. 

Il Direttore, alle ore 11:35, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 
seduta e passa alla discussione dei  punti all’Ordine del Giorno. 

1) Comunicazioni del Direttore. 
- Il D.A.R.D.R.E. ha inviato nota relativa ai nuovi adempimenti in materia di stage; 
- Il DI.O.GEN.E. ha inviato copia del D.R. n. 5246 relativo alla costituzione del comitato 

tecnico scientifico del CSI; 
2) Approvazione verbale Consiglio del 13/04 u.s. 
Il Direttore ricorda al Consiglio di aver inviato, nei giorni precedenti, bozza del verbale del 
Consiglio della seduta del 13 aprile scorso. Non avendo ricevuto richiesta di modifiche e/o 
integrazioni, pone in votazione il documento. Il verbale viene approvato all’unanimità. 
3) Approvazione Piano annuale delle ricerche 2006-2008. 
Il Direttore ricorda al Consiglio che, come ogni anno, a norma dell’art. 72 del Regolamento 
Generale di Ateneo, vi è da approvare il piano annuale delle ricerche del Dipartimento, 
documento nel quale viene riassunta l’attività scientifica dell’anno precedente e pianificata 
quella per l’anno successivo. Nei giorni precedenti il Segretario Amministrativo ha provveduto, 
mediante posta elettronica, ad inoltrare la richiesta di compilazione della modulistica prevista, 
per le parti a carico dei docenti. Le parti di competenza della segreteria amministrativa sono 
state nondimeno compilate e tutta la documentazione è stata predisposta in formato elettronico, 
così come richiesto, per la consegna all’Amministrazione Centrale. Il Direttore, infine pone in 
votazione il piano annuale delle ricerche del Dipartimento. Il Consiglio approva all’unanimità. 
4) Pareri su sottomissione al 7° Programma Quadro dei progetti:  

a) “Interactions between plasma cells and bone marrow milieu in multiple myeloma. Their 
relevance for new therapeutic approaches” (ref. Prof. Dammacco); 

b) “Human end of life Management in European Territory” (ref. Prof. Trerotoli). 
Il Direttore informa il Consiglio che i proff. Dammacco e Trerotoli hanno fatto istanza di 
sottomissione al 7° P.Q. dei progetti sopra indicati. Per ciascuno dei due progetti si specifica 
che non è previsto impegno finanziario da parte dell’Università e che l’unico 
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cofinanziamento utilizzato riverrà dal costo orario del personale docente e tecnico 
amministrativo impiegato nel progetto. Il Consiglio approva all’unanimità. 

5) Relazione per la conferma in ruolo della dott.ssa Angelina Boccarelli. 
Alle ore 11:45 la dott.ssa Angelina Boccarelli si allontana prima dell’inizio della discussione. 
Il Direttore informa il Consiglio che è pervenuta alla Facoltà, dal Dipartimento Risorse Umane, 
Area Ricercatori, la richiesta di relazione motivata sulla conferma in ruolo della dott.ssa 
Angelina Boccarelli, ricercatore presso il nostro Dipartimento per il settore MED/04 – Patologia 
Generale. Il Direttore dà lettura di una breve relazione preparata circa l’attività scientifica e 
didattica svolte dalla dott.ssa Boccarelli per il triennio 2004-2007. Al termine, pone in votazione 
il parere sulla conferma in ruolo della dott.ssa Angelina Boccarelli, che il Consiglio approva 
all’unanimità. 
Alle ore 12:00 la dott.ssa Angelina Boccarelli riprende parte alla seduta del Consiglio. 
6) Relazione finale sulla attività svolta dall’assegnista di ricerca dott.ssa Anna Sallustio 

(ref. Prof. Quarto). 
Il Direttore cede la parola al prof. Quarto. Il prof. Quarto spiega che, in ottemperanza a quanto 
previsto dal regolamento per gli assegni di ricerca, è stata presentata relazione finale nell’ambito 
del contratto per collaborazione ad attività di ricerca, svolta dalla dott.ssa Anna Sallustio e dal 
titolo: “tecniche molecolari applicate alla epidemiologia dei virus a trasmissione enterica”. Dalla 
relazione si evince che il lavoro svolto dalla dott.ssa Sallustio risponde pienamente a quanto 
stabilito nel contratto per l’assegno di ricerca e, pertanto, si esprime una valutazione 
assolutamente positiva sull’attività svolta. Il Consiglio, dopo breve discussione, approva 
all’unanimità.  
7) Nomina dei tutor per gli assegnisti di ricerca: 

c) Dott.ssa Addolorata Coluccia; 
d) Dott.ssa Felicia Anna Tucci. 

Il Direttore informa il Consiglio che l’Area Ricercatori, Settore II Assegni di Ricerca, ha 
inviato copia dei contratti stipulati dalle dott.sse Addolorata Coluccia e Felicia Anna 
Tucci, per i rispettivi assegni di ricerca. Ai sensi dell’art. 10 del regolamento degli 
assegni di ricerca, bisogna nominare i tutor degli assegnisti su indicati. Per la dott.ssa 
Coluccia, il tutor indicato è il prof. Angelo Vacca; per la dott.ssa Tucci il tutor indicato è 
il prof. Domenico Sansonno. Il Consiglio, dopo breve discussione, approva 
all’unanimità.  

8) Parere su compatibilità a svolgere le attività di assegnista di ricerca e dottorando di 
ricerca in soprannumero, da parte del Dott. Luca Laporta (ref. Prof.ssa Montagna). 

Il Direttore informa il Consiglio che l’Area Formazione Post Laurea, Settore I – Dottorato di 
Ricerca, ha inviato richiesta di parere circa la compatibilità allo svolgimento dell’attività di 
dottorando di ricerca in soprannumero per il Dott. Luca Laporta, assegnista di ricerca presso la 
Facoltà di Veterinaria di questa Università e risultato idoneo nel concorso per l’accesso al 
Dottorato di Ricerca in “Igiene, Sanità Pubblica e Sicurezza Alimentare (XXII Ciclo)” 
coordinato dalla prof.ssa Montagna. Detto parere deve essere formulato in ottemperanza a 
quanto indicato dall’art. 10 del bando di concorso per l’accesso al Dottorato suddetto e deve 
essere rilasciato anche dal Collegio dei Docenti del Dottorato stesso. Il Direttore, nel segnalare 
che il Collegio dei docenti si è già espresso positivamente circa la richiesta suddetta, invita il 
Consiglio a formulare il proprio parere. Il Consiglio, dopo breve discussione, esprime 
all’unanimità parere favorevole alla compatibilità a svolgere le attività di assegnista di ricerca e 
di dottorando di ricerca in soprannumero da parte del dott. Luca Laporta.  
9) Parere su addendum a convenzione di ricerca con la Janssen Cilag Spa relativa allo 

studio clinico: “A Randomized Controlled Study of DOXIL/CAELYX (doxorubicin 
HCL liposome injection) and VELCADE (bortezomib) or VELCADE Monotherapy 
for the Treatment of Relapsed Multiple Myeloma – Phase III” (ref. Prof. Dammacco). 
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Il Direttore informa il Consiglio che si rende necessario modificare la convenzione di cui sopra 
con la Janssen Cilag Spa, che avrebbe avuto come termine iniziale quello del 9 marzo 2007, al 
fine di consentire ai pazienti arruolati di completare la fase di follow up. Pertanto, la nuova 
scadenza viene fissata al giorno 30 giugno 2008. Il Consiglio approva all’unanimità.  
10) Parere su proroga contratto del 17/07/2002 con la Sigma Tau relativo allo studio clinico 

“Valutazione degli effetti della L-Propionilcarnitina sulla disfunzione ventricolare 
sinistra, in pazienti sottoposti a terapia antiblastica con antraci cline. Studio 
multicentrico, randomizzato, doppio cieco, controllato verso placebo – PROCARDIA 
(ref. Prof. Dammacco). 

Il Direttore informa il Consiglio che si rende necessario modificare la convenzione di cui sopra 
con la Sigma Tau Spa , che avrebbe avuto come termine iniziale quello del 16/07/2005, al fine 
di consentire ai pazienti arruolati di completare la fase di follow up. Pertanto, la nuova scadenza 
viene fissata al giorno 16 dicembre 2008. Il Consiglio approva all’unanimità. 
11) Problematiche inerenti il servizio di animal care. 
Punto ritirato. 
12) Pareri su proposte di bandi di selezione per co.co.co., contratti occasionali e prestazioni 

professionali. 
Il Direttore informa il Consiglio che sono giunte tre richieste i rinnovo di co.co.co. per i quali 
erano già state esperite a suo tempo le procedure selettive a seguito di bandi emanati dal 
Dipartimento. La prima richiesta di rinnovo riguarda il contratto della dott.ssa Rosalia 
Berardino, per la prosecuzione nello svolgimento degli studi di epidemiologia molecolare e 
dell’attività laboratoristica di supporto agli studi clinici controllati, con particolare riguardo a 
quelli volti all’identificazione di fattori diagnostici e prognostici di tumori. Il rinnovo avrà 
durata di mesi otto.  Il Consiglio approva all’unanimità. Il secondo rinnovo riguarda il co.co.co. 
della dott.ssa Concetta Ladalardo ed è motivato dalla necessità di proseguire nella tenuta ed 
aggiornamento del Registro Nominativo delle cause di morte della Regione Puglia e del 
Registro di Implantologia Protesica; nella pianificazione e organizzazione di attività di 
formazione su temi di salute pubblica; nella gestione risorse umane, con particolare riferimento 
alle emergenze sociosanitarie. Il rinnovo avrà durata di mesi otto. Il Consiglio approva 
all’unanimità. Il terzo rinnovo riguarda il co.co.co. della dott.ssa Anna Neve, ed è legato alla 
necessità di far fronte al proseguimento delle attività di valutazione ed elaborazione di dati di 
studi epidemiologici e molecolari sull’epatite A nella Regione Puglia, nella valutazione delle 
attuali coperture vaccinali regionali per l’epatite A nelle diverse coorti di nascita e nei contatti di 
casi ospedalizzati. Il rinnovo avrà durata di mesi cinque. Il Consiglio approva all’unanimità. E’ 
poi giunta una richiesta del prof. Lopalco, per l’annullamento di un bando per il conferimento di 
un co.co.co. sui fondi PRIN-2005 precedentemente approvato in data 19/3 u.s., e sua 
sostituzione con un bando per il conferimento di un contratto di lavoro occasionale della durata 
di tre mesi, per un importo di € 4.000,00 da far gravare sui fondi PRIN 2005; l’oggetto della 
collaborazione riguardeà l’esecuzione di indagini molecolari volte alla tipizzazione dei genotipi 
prevalenti di HPV su campioni biologici della popolazione target. Il Consiglio approva 
all’unanimità. Sono infine giunte due richieste di bandi dal prof. Barbuti. La prima riguarda la 
proposta di un bando di selezione per l’attribuzione di un contratto di collaborazione 
occasionale della durata di mesi tre, per un importo di € 4.000,00 da far gravare sui fondi 
dell’OER; l’oggetto della collaborazione consisterà nel sopralluogo e controllo degli aspetti 
igienico sanitari in ambito alimentare in strutture pubbliche della prima infanzia. La seconda 
richiesta riguarda la proposta di un bando di selezione per l’attribuzione di un co.co.co. della 
durata di mesi otto, per un importo di € 10.000,00 da far gravare sui fondi dell’OER; l’oggetto 
della collaborazione riguarderà la realizzazione di software di supporto ad attività 
epidemiologiche specifiche, la gestione di banche dati, la informatizzazione di procedure di 
gestione dei flussi informativi in sanità pubblica e l’elaborazione di supporti informatici alla 
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comunicazione sanitaria. Il Consiglio approva alla’unanimità le due richieste formulate dal prof. 
Barbuti.  

13) Formalizzazione ordini di servizio ad alcune unità di personale tecnico-amministrativo per 
compiti connessi allo svolgimento di attività, al di fuori del normale orario lavorativo, 
inerenti il progetto INTERREG Italia – Grecia “Secure Trans Ports – STP”. 
Il Direttore ricorda che questo Consiglio ha approvato la partecipazione del Dipartimento – 
Sezione di Igiene e Medicina Preventiva, al progetto INTERREG Italia – Grecia “Secure Trans 
Ports – STP” che vedrà coinvolta la sezione medesima sino alla fine del mese di ottobre 2008. 
Tutti gli atti formali sono stati approvati dal Consiglio di Amministrazione dell’Università che 
ha delegato il Direttore per le firme di tutti i documenti amministrativi e contabili inerenti il 
progetto stesso. Poiché nel piano finanziario del progetto è previsto il coinvolgimento del 
personale docente e tecnico – amministrativo interno attraverso la rendicontazione di un certo 
numero di ore lavorative pro capite mensili il Direttore, già dal mese di gennaio scorso ha 
conferito ad alcune unità di personale tecnico amministrativo incarichi individuali aggiuntivi al 
normale orario di lavoro, da svolgere ai sensi degli artt. 71 e 72 del Regolamento di Ateneo per 
l’Amministrazione, la Finanza e la Contabilità; Il Direttore oggi chiede al Consiglio di ratificare 
detti incarichi aggiuntivi ed in particolare comunica che essi sono i seguenti: 

- Sigg.ri Castriota, Schembri, Specchia, Specchio: impegno orario di n. 105 ore pro- 
capite dedicate alle attività di progetto, con decorrenza gennaio 2007, sino al 31 
dicembre 2007, da rendicontare in base al costo orario individuale; 

- Sigg.ri Chironna e De Fazio: impegno orario di n. 225 ore procapite dedicate alle attività 
di progetto, con decorrenza gennaio 2007 sino al 31 dicembre 2007, da rendicontare in 
base al costo orario individuale. 

Nel contempo il Direttore comunica che, sempre nel mese di gennaio scorso ha conferito 
incarichi, sempre ai sensi degli artt. Suddetti, ai seguenti docenti per attività da svolgere 
nell’ambito del medesimo progetto INTERREG Italia Grecia “Secure_Trans_Ports-STP”. 
In particolare, sono stati conferiti incarichi ai seguenti docenti: 

- Prof. Salvatore Barbuti, impegno orario di n. 32 ore con decorrenza gennaio 2007 e sino al 31 
dicembre 2007; 

- Prof.ssa Cinzia Germinario, impegno orario di n. 100 ore con decorrenza gennaio 2007 e sino al 
31 diecembre 2007; 

-  Prof.ssa Maria Teresa Montagna, impegno orario di n. 47 ore con decorrenza gennaio 2007 e 
sino al 31 dicembre 2007; 

- Prof. Michele Quarto, impegno orario di n. 41 ore con decorrenza gennaio 2007 e sino al 31 
dicembre 2007; 

- Prof.ssa Gabriella Serio, impegno orario di n. 100 ore con decorrenza gennaio 2007 e sino al 31 
dicembre 2007; 

- Prof. Paolo Trerotoli, impegno orario di n. 100 ore con decorrenza gennaio 2007 e sino al 31 
dicembre 2007. 

 Il Consiglio ratifica all’unanimità tutti gli incarichi ex artt. 71 e 72 del Regolamento di Ateneo per 
l’Amministrazione, la Finanza e la Contabilità conferiti dal Direttore nello scorso mese di gennaio, 
autorizzando nel contempo il Direttore stesso  al compimento di tutti gli atti necessari per la 
formalizzazione degli incarichi stessi presso gli appositi uffici dell’Ateneo. 

14) Parere su richiesta di trasferimento della Sig.na Carmelinda Bellomo. 
Il Direttore informa il Consiglio che è pervenuta dall’Area per la Gestione dell’Organico, 
richiesta di parere circa il trasferimento della Sig.na Carmelinda Bellomo, dipendente di questa 
Università in servizio presso questo Dipartimento, Sezione di Medicina Interna, che per motivi 
di salute ha chiesto di essere trasferita presso l’Ufficio Protocollo presso l’Amministrazione 
Centrale. Il Direttore specifica che la Sig.na Bellomo appartiene all’area Amministrativo-
Gestionale con categoria C2, e non è in convenzione con l’Azienda Ospedaliera Policlinico di 
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Bari. Dopo breve discussione, emerge la necessità condivisa unanimemente dal Consiglio di 
dare parere favorevole al trasferimento sub condizione di una contestuale sostituzione dell’unità 
di personale trasferita, con una unità di personale di area e categoria similari. Il Consiglio, 
quindi, esprime parere favorevole al trasferimento della Sig.na Carmelinda Bellomo presso 
l’Ufficio Protocollo, ma condizionando tale trasferimento alla sostituzione della Sig.na Bellomo 
con una unità di personale di area e categoria similare, al fine di assicurare la piena funzionalità 
dei servizi del Dipartimento, dando mandato al Direttore di seguire attentamente la questione. 
15) Varie ed eventuali. 

Non ve ne sono. 
Non essendoci null'altro da discutere, il Direttore dichiara sciolta la seduta alle ore 12:20. 
Del che viene redatto il presente verbale che sarà portato in approvazione nella prossima 

convocazione di questo Consiglio. 
Il SEGRETARIO AMMINISTRATIVO   IL DIRETTORE DEL DIPARTIMENTO 

Dott. Vincenzo De Fazio  Prof.ssa Gabriella Serio 
 


